

NEWSPAPER

Menjelang Perayaan Harjaba Banyuwangi Borong Perhargaan Dalam East Java Tourism Award 2021

Hariyono - BANYUWANGI.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 11, 2021 - 22:01



Kabupaten Banyuwangi mendapatkan kado terbaik dengan memborong penghargaan dalam ajang East Java Tourism Award Tahun 2021 yang digelar di Hotel Grand Mercure Malang pada Jumat 10 Desember 2021 kemarin

Banyuwangi - Menjelang perayaan Hari Jadi Banyuwangi (Harjaba) ke-250 tahun 2021, Kabupaten Banyuwangi mendapatkan kado terbaik dengan memborong

penghargaan dalam ajang East Java Tourism Award Tahun 2021 yang digelar di Hotel Grand Mercure Malang pada Jumat 10 Desember 2021 kemarin.

Menurut M Y Bramuda, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kabupaten Banyuwangi, pihaknya menyampaikan terimakasih kepada seluruh pengelola destinasi wisata dan pelaku industri pariwisata yang telah bekerja keras dan berupaya memberikan yang terbaik sehingga mendapatkan apresiasi dan penghargaan dari Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur (Jatim).

"Raihan ini sebagai kado terbaik untuk Hari Jadi Banyuwangi ke-250 tahun ini. Mudah-mudahan penghargaan ini jadi pemicu bagi mengelola destinasi wisata dan pelaku industri pariwisata untuk memberi layanan yang lebih baik kepada para wisatawan yang datang dan berkunjung ke Banyuwangi," ujarnya.

Gelaran East Java Tourism Award 2021 merupakan salah satu upaya dari Disbudpar Provinsi Jatim dalam mengembangkan kepariwisataan berkelanjutan dan berwawasan lingkungan, melestarikan kearifan lokal dalam mendukung program Nasional dan program pemerintah Provinsi Jatim. Selain itu program tersebut juga dilaksanakan dalam rangka mendorong penguatan percepatan pembangunan pariwisata di daerah.

Disbudpar Provinsi Jatim menggelar ajang East Java Tourism Award Tahun 2021 dengan tahapan penilaian dan pemberian penghargaan sejak September 2021 lalu. Adapun kategori yang dilombakan adalah pengelola Daya Tarik Wisata (DTW) dalam 3 (tiga kategori yaitu, DTW Alam, DTW Budaya dan DTW Buatan. Selain itu Disbudpar Jatim juga menggelar lomba Film Pendek Pesona Wisata Jatim.

Bagi para pemenang Disbudpar Provinsi Jatim menyiapkan hadiah yang berupa, trophy, sertifikat dan uang pembinaan dari Gubernur Jawa Timur. Untuk lomba Disbudpar Provinsi Jatim, 5 nominator masing-masing mendapatkan dana pembinaan Rp. 3 juta.

Dalam ajang tersebut, Banyuwangi mampu meraih juara dalam beberapa kategori antara lain, kategori Daya Tarik Wisata Alam Terbaik II yaitu Wisata Desa Bangsring, Kecamatan Wongsorejo. Selanjutnya Kategori Daya Tarik Wisata Buatan Terbaik II yaitu Wisata Desa Sumberbulu, Kecamatan Songgon.

Selanjutnya dalam Kategori Lomba Video Profil Desa Wisata 2021 terbaik I yaitu Desa Wisata Adat Osing Kemiren Kecamatan Glagah, dan terbaik III Desa Wisata Tamansari, Kecamatan Licin. Untuk Kategori Lomba Film Pendek Pesona Wisata Jawa Timur mampu meraih predikat unggulan 2 (Efendy - Jejak Banyuwangi).

Selain itu, juara juga berhasil diraih dalam Kategori Virtual Tour Desa Wisata Terbaik yaitu Desa Wisata Bangsring. Untuk Kategori Pondok Wisata/Homestay di Desa Wisata Kedaton Wetan Homestay, Desa Kemiren Kecamatan Glagah juga mampu meraih juara. Kemudian Waroeng Kemarang, Desa Tamansuruh, Kecamatan Glagah, juga mendapatkan juara Kategori Restoran Bintang dan Non Bintang. (HR)